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Para esta clase de la Dra. Tin, como anteriormente ha ocurrido, no lei ninguno de los articulos 

que tenia que leer, asi que llegue a la clase sin saber de que ibamos a hablar. Gracias a Dios, esta 

vez la Dra. Tin no me pregunto nada y de pura suerte hice un comentario relacionado con una de 

las lecturas, sugiriendo que habia leido los articulos. Sumudu y Toni presentaron despues de la 

Dra. Tin y la clase se me hace mas amena cuando varias personas presentan. Sin embargo, en la 

ultima presentacion estuvimos interrumpiendo mucho y no le dio suficiente tiempo a Toni para 

presentar todo lo que habia preparado. Por una parte, esto se me hizo un poco grosero, pues la 

persona que hace la presentacion realmente invierte tiempo y esfuerzo en hacerla. Por otra parte, 

se me hizo un poco inconsciente por parte de Toni preparar una presentacion de mas de 20 

diapositivas, pues por mas que quiera resumir o ir rapido, se convierte en una presentacion de 

aproximadamente media hora, lo cual para mi (y me imagino que para los demas tambien) es 

muy tedioso, cansado y aburrido. Sin embargo, los comentarios que estuvieron surgiendo en 

clase fueron interesantes. La clase de la Dra. Tin me gusta mucho porque ella es una persona que 

sabe bastante. Ademas, cuando es necesario, sabe como guiar la clase para que no se salga de 

tema o se extienda bastante. En esta ocasion, sin embargo, quiza porque la proxima semana no 

vamos  a  tener  clases,  la  discusion  se  extendio  bastante,  llevando  al  hecho  de  que  Toni  no 

terminara su presentacion. Ademas el “break” que tuvimos se prolongo considerablemente. Senti 

que  precisamente  debido  a  que  la  proxima  semana  es  practicamente  de  vacaciones,  todos 

estabamos mas activos que de costumbre. Por una parte, esto me parecio positivo porque todos 

comentamos e interactuamos. Por otra parte, esto afecto la secuencia de la clase. En fin, algo que 



me preocupa un poco es precisamente que al no hacer las lecturas, tampoco entrego las preguntas 

correspondientes,  las  cuales valen 5% de la  calificacion final.  La Dra.  Tin es  una profesora 

exigente, precisamente porque sabe mucho acerca de la materia, asi que pienso que no voy a 

sacar  una muy buena calificacion con ella,  ademas de que tengo dos faltas en su clase.  Sin 

embargo, he aprendido bastantes cosas y su curso me gusta muchisimo mas que el de la Dra. 

Jones, al igual que mis compañeros.




